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 Mainz, 15.06.2021 
 
 
Anfrage 0996/2021 zur Sitzung  am 30.06.2021 

 
E-Ladesäulen (SPD) 
 
Die Zahl der E-Autos nimmt erfreulicherweise, auch in Mainz, kontinuierlich zu und damit auch 
der Bedarf an entsprechenden Ladesäulen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie viele öffentliche Ladesäulen gibt es im Mainzer Stadtgebiet? 
2. In welchen Stadtteilen gibt es wie viele Ladesäulen? 
3. Wie ist die Auslastung der Ladepunkte zu den unterschiedlichen Tageszeiten? 
4. Wie wird der weitere Bedarf eingeschätzt? 
5. Wo, und wann, sind weitere Ladesäulen geplant? 
6. Wer betreibt die öffentlichen Ladepunkte in der Stadt Mainz? 
7. Werden Betriebe/Bauherr:innen zur Errichtung von Ladesäulen aufgefordert bzw. 

motiviert? 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Alexandra Gill-Gers     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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